

UNA IGLESIA QUE CONOCE EN EL 2011  
LAS CONVICCIONES DE JOSÉ

Lectura Bíblica: Génesis 39 y todos los de la lección

Versículo de Memoria: Génesis 39:8<sup>a</sup> y 9b—“Y él no quiso, y dijo a la mujer de su amo:…¿cómo, pues, haría yo este grande mal, y pecaría contra Dios?”

Propósito de la lección: Enseñar acerca de las convicciones que tenía José en relación a la moralidad.

INTRODUCCIÓN:

Una CONVICCIÓN es algo que usted cree o sigue porque está persuadido de ello sobre todo porque está claramente definido y enseñado en la Biblia y está dispuesto a luchar por ello hasta la muerte. Una PREFERENCIA es simplemente el desear algo porque parece ser algo apoyado por la Palabra de Dios pero algo por lo cual usted no lucharía muy fuertemente ni perdería una amistad sobre ello. Todos deberíamos tener buenas convicciones en nuestras vidas y debemos saber defenderlos y ser fiel a ellas hasta la muerte. José tenía la convicción en su corazón de que el adulterio o la fornicación eran pecados contra Dios y Él estaba decidido que no iba a caer en esos pecado, pues resultarían en ser pecados contra Dios porque es enseñado en la Palabra de Dios—Éxodo 20:14. José no cayó en el pecado del adulterio ni la fornicación a pesar de...

I. LA INSISTENCIA—Génesis 39:7-10

José estaba convencido en su corazón que contra Dios pecaría si cometía adulterio con la mujer de su amo y él estaba decidido en su corazón que no lo iba a hacer por mucho que ella se lo dijera. Él se propuso pensar en lo correcto para no caer en el pecado—Filipenses 4:8. Sin duda también se propuso ni mirar a la mujer de Potifar para no dar lugar al adulterio en su corazón—Mateo 5:27, 28. Tus convicciones tienen que ser tan fuertes que aunque te insistan todos los días a pecar, no vas a ceder.

II. LA OPORTUNIDAD—Génesis 39:11, 12<sup>a</sup>

Llegó un día cuando José y la mujer de Potifar eran las únicas personas en la casa y se prestó la oportunidad para pecar, pero José sabía que aunque no habían más personas en la casa, Dios sí estaba allí y contra Dios pecaría si adulteraba. José tuvo tan buenas convicciones que aunque tuvo la oportunidad de pecar, no lo hizo. De igual manera debemos tener convicciones en nuestras vidas tanto que, aunque esté solo y pueda pecar como fornicar, adulterar, robar, mentir, bailar, fumar, tomar y cualquier otra cosa que no agrada a Dios, no lo haría por mis convicciones—Salmos 139:7-12.

III. LA CONSECUENCIA—Génesis 39:12b-20

José sabía que al desobedecer a la mujer de su amo y al no complacerla que se iba a enojar y esto le costaría caro. Ella procedió en mentir para excusar su pecado y José fue lanzado a la cárcel. Hay muchas veces que al hacer lo correcto las cosas no salen como nos gustaría: perdemos un trabajo, nos ponen una mala nota, nos castigan los padres o hasta podríamos tener un castigo de parte de las autoridades. Sea como sea debemos hacer lo correcto y tener buenas convicciones porque Dios nos bendecirá a largo plazo—Génesis 39:21-23. Dios te puede bendecir en cualquier lugar bajo cualquier circunstancia. Mantenga tus convicciones a pesar de las consecuencias.

CONCLUSIÓN:

Todos debemos tener convicciones y así como José, ser fieles a lo que sabemos que Dios quiere y no quiere pues es a Dios a quien obedecemos. Todo lo que hacemos es visto por Dios y le agrada o Le desagrada. Debemos vivir concientes que es por Dios que debemos hacer todo lo que hacemos—Colosenses 3:17, 23.

UNA IGLESIA QUE CONOCE EN EL 2011  
LAS CONVICCIONES DE DANIEL

Lectura Bíblica: Daniel capítulos 1; 5; 6

Versículo de Memoria: Daniel 6:3—“Pero Daniel mismo era superior a estos sátrapas y gobernadores, porque había en él un espíritu superior;”

Propósito de la lección: Enseñar acerca de las convicciones que tenía Daniel a lo largo de su vida.

INTRODUCCIÓN:

No hay duda alguna que Daniel fue un hombre de fuertes convicciones. Sería una gran bendición tener a más hombres y mujeres en nuestras iglesias que tuviesen las mismas convicciones que tuvo Daniel. Daniel tuvo convicciones tan fuertes que arriesgó su vida por cumplirlas y mantenerse fiel en lo que El sabía que Dios quería en su vida. Debemos decidirnos en nuestros corazones lo que sabemos que le agrada a Dios y mantenernos fieles a ello toda la vida. Daniel tuvo convicciones en el área de...

I. LA ALIMENTACION—Daniel 1

Daniel había sido instruido en lo que Dios quería y no quería que comiera el pueblo de Israel—Levíticos 11:1, 2, 41-47. Daniel había propuesto en su corazón, o sea, había decidido que iba a evitar contaminarse con las comidas que eran prohibidas por Dios (ver. 8). Como resultado Dios bendijo a Daniel en gran manera y fue mejor que todos los demás jóvenes en el reino—Dan. 1:17-20. De igual manera nosotros debemos tener convicciones en cuanto a lo que nosotros vamos a comer, pues no debemos comer nada que...

- a. NOS HAGA DAÑO—I Corintios 3:16. No debemos consumir nada que sea dañino a nuestra salud como comidas que sabemos que no debemos consumir o cigarrillos pues estos dañan los pulmones.
- b. NOS ALTERE LA CONDUCTA—Efesios 5:18. Debemos ser controlados por el Espíritu Santo y no por el licor.

II. EL HABLAR LA VERDAD—Daniel 5

Cuando a Daniel se le presentó la oportunidad de interpretar la escritura en la pared para el rey Belsasar, él no se preocupó por las ganancias materiales sino que se preocupó por decirle la verdad—Ver. 17-28. Daniel tuvo la convicción de decir la verdad aunque fuera dura y difícil y que lo diría aún al rey. De igual manera debemos nosotros predicar la verdad sin importar quién nos está escuchando y siempre pararnos firme por lo correcto y lo que es la verdad—Efesios 4:17-25. Nunca seas de los que adulan a las personas solo para agradarles sino dígales la verdad siempre—Judas 14-16.

III. LA ADORACION Y ORACIÓN—Daniel 6

Daniel era uno que oraba todos los días y adoraba a su Dios con su ventana abierta y mirando hacia Jerusalén. Cuando sus enemigos se propusieron destruirle, pensaron que lo podrían hacer en relación a su Dios—Ver. 5. Aún cuando Daniel escuchó del edicto del rey, aún así él fue a su casa y siguió abriendo la ventana y adorando y orando a su Dios—Ver. 10. Por esta causa fue echado al foso de los leones pero Dios estuvo con él y lo rescató—Ver. 16-22. Cada uno de nosotros debemos tener la convicción de orar a nuestro Dios y caminar con El no importa qué digan los demás. Es posible que en tu casa te amenazan por leer tu Biblia o por orar, pero debes ser fiel a Dios no importa la persecución que tengas—Apoc. 2:10.

CONCLUSIÓN:

Todos debemos tener convicciones tales y como los tuvo Daniel. Debemos estar dispuestos a perder hasta la vida por lo que sabemos que es lo correcto y es la verdad. Decide en tu corazón cuales son tus convicciones en cuanto a lo que entra a tu cuerpo, lo que sale de tu boca y tu caminar con Dios.

UNA IGLESIA QUE CONOCE EN EL 2011  
LAS CONVICCIONES DE TRES JOVENES

Lectura Bíblica: Daniel capítulos 3

Versículo de Memoria: Daniel 3:16, 17—“Sadrac, Mesac y Abed-nego respondieron al rey Nabucodonosor, diciendo: No es necesario que te respondamos sobre este asunto. <sup>17</sup>He aquí nuestro Dios a quien servimos puede librarnos del horno de fuego ardiendo; y de tu mano, oh rey, nos librará.”

Propósito de la lección: Enseñar acerca de la actitud que tenían los tres jóvenes judíos en cuanto a la idolatría.

INTRODUCCIÓN:

Estos tres jóvenes judíos, Sadrac, Mesac y Abed-nego, sabían desde su niñez que Dios no quiere que los hombres adoren imágenes ni nada que se interponga entre Dios y nosotros—Éxodo 20:3-5. Estos jóvenes habían sido llevados como esclavos a la tierra de Babilonia y sin duda estaban tristes porque Dios había permitido que su pueblo fuera destruido y derrotado por un país pagano—Daniel 1:1-7. Ellos tenían muchas razones por estar decepcionados con su Dios y hasta dudar de El, pero aún así fueron fieles a su Dios y no dejaron de creer en El a pesar de...

I. LAS AMENAZAS—Ver. 12-15

Estos jóvenes fueron amenazados en varias maneras. Ellos, por no adorar la imagen del rey iba a perder...

- A. Sus trabajos—(ver. 12) Ellos eran trabajadores en los negocios en la provincia de Babilonia y al no obedecer el mandato del rey ellos iban a perder sus empleos. ¿Estarías tú dispuesto a perder tu trabajo con el fin de serle fiel a Dios? ¿Si te pide tu jefe hacer algo que no es correcto como trabajar en domingo, o vestirse inapropiadamente, o mentir, harías lo correcto? Mateo 6:33—Dios te puede proveer un mejor trabajo.
- B. Sus vidas—(ver. 15) El Rey les amenazó que si ellos no se arrodillaban ante su ídolo que no solo los echarían al horno de fuego sino que calentaría el horno siete veces más de lo que estaba. ¿Te asustan las amenazas de parte de tu jefe, familiares, profesores, maestros, etc? Ellos fueron fieles a Dios a pesar de todas las amenazas que recibieron.

II. LAS POSIBILIDADES DE MORIR—Ver 16-18

Ellos creían que Dios les podía salvar pero sabían que hay veces que Dios sí permite que personas mueran, porque ya habían visto a muchos morir cuando su pueblo fue conquistado. Aún así ellos estuvieron dispuestos a morir por ser fieles a los mandamientos de Dios. Hay muchas veces que buenos cristianos sufren y hasta mueren pero esto no significa que Dios ha fallado pues muchas veces Dios permite la muerte de los fieles para protegerlos de algún mal—Isaías 57:1. La muerte de una persona salva es algo precioso ante los ojos de Dios, pues entran a la gloria—Salmos 116:15.

III. QUEMARSE SOLOS—Ver. 19-23

Estos jóvenes vieron cómo murieron hasta los hombres vigorosos que los llevaron al horno de fuego pero en ningún momento renegaron ni negaron a su Dios. Ellos fueron fieles a pesar de ver que iban a quedar solos quemándose en el horno, pero no fue así, pues Dios mismo se reunió con ellos y los acompañó y los defendió—Ver. 24, 25. Tienes que estar dispuesto a perderlo todo y quedarte solo si vas a ver a Dios hacer grandes cosas con tu vida.

CONCLUSIÓN:

Ver. 26-30—El resultado final de la fidelidad y las convicciones de estos jóvenes es que el Rey hizo una proclamación haciendo que todos sirvieran a Dios. Si somos fieles podremos lograr que muchos sean salvos y sigan a Dios.

UNA IGLESIA QUE CONOCE EN EL 2011  
LAS CONVICCIONES NABOT

Lectura Bíblica: I Reyes 21

Versículo de Memoria: I Reyes 21:3—“Y Nabot respondió a Acab: Guárdeme Jehová de que yo te dé a ti la heredad de mis padres.”

Propósito de la lección: Enseñar acerca de Nabot y su fidelidad a lo enseñado por Dios y el hecho que no debemos ceder ante nadie cuando tenemos convicciones.

INTRODUCCIÓN:

Nabot había aprendido de la ley de Moisés que una herencia no debería ser vendida ni pasada de una tribu a otra— Levíticos 25:23-28; Números 36:6-9. A raíz del hecho que hizo lo correcto en cuanto a su herencia este hombre sufrió una trágica muerte (ver. 4-13) y se cree que no solo él sino toda su familia—II Reyes 9:26. Hay muchas veces que los principios bíblicos han llevado a las personas hasta la muerte, pero debemos estar tan convencidos de lo que es correcto que preferimos morir antes de quebrantar la Palabra de Dios. Nabot tuvo fuertes convicciones y no cedió a pesar de...

I. RESISTIR AL MISMO REY—Ver. 1, 2<sup>a</sup>

Sin duda alguna tenía que ser intimidante cuando el rey venía a hacerle una propuesta de negocios a una persona porque el rey tenía toda potestad de hacer lo que le daba la gana. Nabot fue un hombre que se paró firme ante la máxima autoridad e hizo lo que era correcto a pesar de ser presionado por el mismo rey. Hay que siempre obedecer a Dios antes que a los hombres—Hechos 5:29. No importa de quienes viene las ofertas tenemos que hacer lo que nuestro Dios quiere y no lo que “ellos” quieren. Nunca debemos dejar la verdad no importa quien nos venga a decir lo contrario—Gálatas 1:8, 9. Todos deben permanecer firmes en sus convicciones aunque el pastor le trate de convencer de hacer algo incorrecto.

II. RECIBIR UNA MEJOR OFERTA—Ver. 2b.

El Rey le ofreció una mejor viña que la que tenía o le ofreció buen dinero por su viña, pero Nabot se paró firme y no aceptó ninguna oferta por muy buena que fuera. Nunca debes comprometer tus convicciones no importa qué tan buena sea la oferta que recibas. Hay muchos que recibirán buenas ofertas de trabajos o carreras si simplemente comprometen sus “herencias” que tienen todos los domingos en la iglesia. Hay muchos que están hasta dispuesto a perder su propias con el fin de tener cosas en esta vida que no valen nada comparado a tu alma—Mateo 16:26. Es muy triste que hay algunos que por poder conseguir algo un poquito mejor que lo que tienen están dispuesto a entregar al mismo Señor Jesús—Mateo 26:14-26.

III. ARRIESGAR A SU PROPIA FAMILIA—Ver. 5-13

Al “blasfemar” al rey, el rey tenía la autoridad de no solamente matar a Nabot sino también a toda su familia tal y como se hizo con Acán—Josué 7:24, 25. Nabot sabía que al no seguirle la corriente al rey que él podría perder su vida y hacer que toda su familia sufriera, pero hoy día tiene su nombre en la biblia y él ha estado gozando el cielo ya por muchos años. ¿Estás dispuesto a arriesgar a toda tu familia por hacer lo correcto? Al ser misionero, pastor o servir a Dios arriesgas a tu familia porque el diablo más que nunca los buscará destruir—I Pedro 5:8. Muchos han perdido la vida por sus convicciones pero lo único que pasó en sus vidas es que llegaron al cielo anticipadamente—Hebreos 11:36-40. ¿Estás dispuesto a pararte firme por lo que es correcto a pesar de lo que pierdas?

CONCLUSIÓN:

Dios siempre cobra venganza de la sangre de aquellos que mueren injustamente, tal y como lo hizo con Jezabel—I Reyes 21:17-19; II Reyes 9:30-36. Dios no tolera que las personas traten mal a los que son Hijos de El y Sus descendientes. Se fiel a Dios a pesar de los resultados.